



## 16ème législature

<b>Question N° :</b> <b>5194</b>	De <b>Mme Gisèle Lelouis</b> ( Rassemblement National - Bouches-du-Rhône )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Intérieur et outre-mer		<b>Ministère attributaire</b> > Intérieur et outre-mer
<b>Rubrique</b> > sécurité des biens et des personnes	<b>Tête d'analyse</b> >Insécurité marseillaise	<b>Analyse</b> > Insécurité marseillaise.
Question publiée au JO le : <b>31/01/2023</b> Date de changement d'attribution : <b>12/01/2024</b> Date de renouvellement : <b>26/12/2023</b> Date de renouvellement : <b>07/05/2024</b> Question retirée le : <b>11/06/2024</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

Mme Gisèle Lelouis appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur la situation sécuritaire catastrophique dans les quartiers Nord de Marseille. En effet, après plus de 30 morts recensés suite à des règlements de compte liés au trafic exponentiel de la drogue dans les cités, après la fusillade du 1er janvier 2023 ayant fait deux blessés, l'accalmie a été de très courte durée. Un homme a ainsi été assassiné dans la nuit du 19 au 20 janvier 2023 à l'arme de guerre dans le 15e arrondissement de Marseille. La victime se trouvait en compagnie de plusieurs autres personnes dans un local associatif de l'impasse Albarel Alavasie, rue Consolat, quand un tireur équipé d'une arme de guerre a fait irruption et a vidé son chargeur sur sa cible. Deux autres hommes ont également été blessés. Dans la nuit du 22 au 23 janvier 2023, un homme a de nouveau été exécuté d'une balle tirée en pleine tête dans le 3e arrondissement de Marseille. Les renforts de police dépêchés en septembre 2022 manquent encore de moyens et ne font qu'éviter que la situation explose. Cependant, le trafic de la drogue et des armes continue de plus belle et à ciel ouvert accompagné de son lot de fusillades mortelles, causant parfois des victimes innocentes. Elle lui demande ce qu'il compte mettre en œuvre pour faire cesser efficacement et véritablement cette guerre de la drogue qui met en grave péril le bien vivre des quartiers, dans Marseille.